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¡Aleluya! muy poderoso y es debido a esta excelencia, bueno bendecido pueblo qué momento tan muy 

poderoso que EL SEÑOR me envió a ustedes a esta hora y cuando empezamos este viaje para venir a 

Manaus EL SEÑOR comenzó a hablar desde Kenia, acerca de este momento y la Visitación que está 

viniendo aquí mañana, entonces antes de que oremos, quiero decirles que yo he venido con mucho gozo 

y  mucha alegría, me han recibido aquí los líderes más principales de la Iglesia, fui recibido por este más 

alto liderazgo de la iglesia, ellos me han recibido la Iglesia, el liderazgo de la Iglesia y yo dije que esta 

clase de aprendizajes que el mundo necesita aprender es como los líderes más principales me han 

recibido aquí algunos más de 40 años de ministerio y algunos 50 años de ministerio han puesto a JESÚS 

adelante, JESÚS primero !Aleluya! Esa es una maravilla. 

Esta noche será muy poderosa aquí. Estamos conscientes que estamos en vivo por televisión. Gloria a 

DIOS. Yo quiero que nos pongamos de pie para orar aquí. Antes de comenzar esta noche. 

EN EL NOMBRE PODEROSO DE JESÚS, PADRE EN EL NOMBRE PODEROSO DE JESÚS. PADRE 

GLORIFICAMOS TU SANTO NOMBRE, EL DIOS PODEROSO DE ISRAEL, JEHOVÁ ADONAI, JEHOVÁ 

ELOHIM, JEHOVÁ BARAC, JEHOVÁ HASHOPET, JEHOVA HAMALECK. Te agradecemos SEÑOR, que 

en este día nos has dado el regalo de la vida, SEÑOR gracias EN EL NOMBRE PODEROSO DE JESÚS, 

que en este día aquí nos diste el don de la Salvación, la Gracia de JESÚS. Yo te pido SEÑOR que hoy 

que estamos en vivo y con mas 45 millones de conectados, SEÑOR yo te pido que arrestes sus corazones 

y que abras sus ojos espirituales y también sus oídos espirituales para que puedan ver y escuchar esto. 

Y que se preparan para LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS yo te doy gracias SEÑOR que a esta hora 

tú estás preparando las naciones. Un momento de cualidad, la hora de cualidades en LA CASA DEL 

SEÑOR.  PADRE que seas glorificado esta noche, incluso cuando yo hablé tu mensaje a este Nación en 

EL NOMBRE PODEROSO DE JESÚS, Amén y amén. Gloria a DIOS. Aplaundale a JESÚS de una 

manera muy fuerte.  

Ahora nos sentamos en la poderosa presencia DEL SEÑOR. ¡Aleluya! Entonces qué tiempo muy 

poderoso, que los presidente de la asociación de pastores que están aquí incluyendo el presidente de la 

Asamblea de la iglesia de DIOS pentecostales, que poderoso tiempo en la Iglesia. Y mi propio hijo de 

Belén está aquí pastor Helbert, en noviembre estamos llegando, vamos a organizar todo. 

Bendecido pueblo, en directo en televisión desde sus casas. ¿Porque es que yo vengo a Manaos en este 

tiempo? Quiero decir al rabino principal que está aquí gracias por recibirme de una manera muy poderosa. 

Y transmitir el mensaje a Israel hasta ahora, gracias EL SEÑOR le bendiga. 

¿Porque yo he venido a Manaos a esta hora?  
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y ahí es donde yo quiero empezar, entonces bendecido pueblo incluyendo a ustedes sintonizados desde 

su casa, la razón por la cual EL SEÑOR me trae a Manaus Amazonas en esta hora, es porque EL SEÑOR 

TODOPODEROSO EL CREADOR DEL UNIVERSO, ÉL ha hablado conmigo, bendecido pueblo sobre 

LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS. Y es por eso que yo finalmente estoy aquí, yo quiero decir, que 

en cuanto nosotros comenzamos el viaje en esta Nación de Brasil, Nación bendecida de Brasil. Yo quiero 

que ustedes sepan que su Nación es bendecida y que el diablo es un mentiroso, el diablo no creó a Brasil, 

Brasil pertenece AL SEÑOR.  

Yo quiero presentar a mi hija la Arzobispa principal de San Pablo Luciana Toledo, muy poderoso 

instrumento muchas gracias. Entonces ahora EL SEÑOR ha hablado conmigo sobre LA GLORIOSA 

VENIDA DEL MESÍAS qué ha dicho EL SEÑOR. Ahí es donde yo quiero empezar. Y quiero que se 

enfoquen sobre mí. Para describirle todo el gráfico de la conversación y los detalles. Y después te voy a 

dar la instrucción del mensaje DEL SEÑOR. 

Y EL 15 de enero del año 2017. Allí es donde yo quiero empezar. Y en esa visión DEL SEÑOR. EL 

SEÑOR TODOPODEROSO, EL PODEROSO DIOS DE ISRAEL. ÉL me levantó sobre la tierra en esa 

visión, arriba sobre la tierra y cuando yo estaba encima de la tierra, entonces por voz ÉL dijo. Dijo mira 

arriba hacia la izquierda y hacia abajo. Y yo recuerdo que cuando yo miré, yo vi el momento exacto, 

cuando la gloriosa Iglesia de CRISTO. Cuando yo miré hacia la izquierda y hacia abajo yo vi el exacto 

momento cuando la bendecida Iglesia de CRISTO se desplegó de la tierra.  

Por eso es que yo estoy aquí, por eso es que EL SEÑOR me ha enviado aquí, porque yo he visto el 

momento cuando la Iglesia salió y se fue de la tierra. ¡Aleluya! y cuando yo los vi irse de la tierra fueron 

glorificados. ¡Aleluya! Y tenían una vestimenta gloriosa blanca y tenían una vestimenta gloriosa blanca. 

Ellos subieron hasta arriba y yo quiero que sepan que es LA GLORIA DEL SEÑOR que los jaló hacia 

arriba. LA GLORIA DEL SEÑOR es el que los jala hacia arriba. Y cuando ellos llegaron al mismo nivel 

donde yo estaba. Entonces ellos giraron hacia la izquierda un poco y cruzaron justo al frente de mí.  

Hay ciertas cosas que JEHOVÁ quería mostrarme para que yo pudiera llegar a Manaos. ¡Aleluya! y 

cuando ellos cruzaron justo al frente de mí. Yo vi lo siguiente, yo vi cada uno de ellos que es llevado a la 

Gloria, yo vi que tenían el lino más finísimo resplandeciente, puro y limpio. ¡Aleluya!  

Yo tengo un mensaje para las amazonas yo he visto la entrada de la iglesia, es por eso que EL SEÑOR 

me ha traído aquí y yo he visto que cada uno cuando son llevados, están vistiendo lino finísimo 

resplandeciente, limpio, purísimo y blanco.  

Es por esto que yo he venido, esta es la razón por la cual yo he venido. Porque yo he visto a la Iglesia 

que EL SEÑOR se lleva a la Gloria. Y yo he visto que esa iglesia y es obligatorio que cada uno de ellos 

tenga lino finísimo, purísimo, resplandeciente y limpio.  !Aleluya!  

En otras palabras, hasta aquí yo puedo decir, que la razón por la que yo he venido a la bonita amazonas. 

Es conocido como el pulmón del mundo. La razón por la cual yo he venido es porque EL SEÑOR me ha 

mostrado el lino finísimo y resplandeciente y limpio.  

Y ÉL dice corre a la Amazonas, no camines, corre, hay unas personas allí, que me aman demasiado, así 

que corre a ellos y diles que la hora del lino finísimo, resplandeciente y limpio ha llegado. !Aleluya! Esto 

es serio, es por eso que yo he venido a las amazonas a esta bella ciudad de Manaos.  

Muchas veces cuando estoy llegando de Venezuela por Panamá cuando llegamos de Venezuela hicimos 

una escala en el puerto de Manaos en la noche. Y siempre era frío cuando paramos y salimos con algunas 



 

 3 de 20 

personas para San Pablo, yo le pregunté AL SEÑOR ¿cuál es tu agenda para estas ciudades? Y ahora 

entiendo lino finísimo, resplandeciente y limpio. 

Entonces ahora, cuando subieron, yo los vi vestidos con LA GLORIA DE DIOS. Y entonces La Nube de 

DIOS.  EL DIOS DE ISRAEL. La Nube que yo llamé en Kisumu lo pueden ver en la pantalla.  Y esto se 

ve en vídeo, esto está grabado y cuando yo llamé a YAHWEH. Yo le dije es JEHOVÁ ELOHIM y mi único 

amigo. Por favor ven y visita a tu siervo y entonces puedes ver lo que ocurrió fue tremendo.  

Ponen en la pantalla grande, es enorme este es ÉL. Esa nube es JEHOVÁ MISMO. EL apareció. Abrió 

la puerta, porque abrió la puerta así. Gloriosas escaleras entonces fueron bajadas. Y entonces yo vi  

cuando ellos cruzaron y vimos lo siguiente: Vimos que tenían un cuerpo glorioso y una vestimenta 

gloriosa. Número 3: Yo vi un turbante blanco que estaba cubriendo la cabeza y caí hacia atrás. Número 

4: Yo también vi cuando abrieron cuando abrieron se levantaron sus brazos así hay una tela que se 

conecta con la parte principal del cuerpo y parecen alas. Pero no son alas es una tela conectada, esos 

son los dos secretos de la eternidad. Entonces entraron en la Gloria. Y la nube los cubrió. Y después yo 

me desperté.  

Por eso yo he venido a la Amazonas con todo el amor de CRISTO y con mucha alegría, y con todo gozo, 

en otras palabras, me pregunto ¿por qué he venido? yo les puedo decir. Yo te digo que la razón que por 

la cual yo he venido a Manaus, es porque yo he visto la salida de la iglesia. He venido aquí a anunciarles 

a ustedes que tengan cuidado ahora. Muy pronto la Iglesia va a tener que partir, salir de la Tierra. ¡Aleluya!  

Usted no va a querer ser dejado atrás. Es por eso que esta noche es muy crítico, lo que se va a decir 

aquí, lo que voy a decir aquí esta noche. Porque yo he visto la salida, la partida de la Iglesia. En otras 

palabras, EL SEÑOR me ha enviado al pueblo de Manaus, la población bendecida de esta Nación,  que 

está en vivo en televisión para decirles que muy pronto la Iglesia va a tener que partir de la tierra, entonces 

es preciso que tienen que prepararse. Vamos a discutir esta preparación aquí muy seriamente.  

Número dos: Yo te puedo decir que la razón por la cual yo he venido. Es porque EL SEÑOR 

TODOPODEROSO. Me ha mostrado la entrada de la iglesia a la Gloria. Esto es serio. En otras palabras, 

EL SEÑOR dijo corre a manaus en la televisión. predica a toda la Nación y a los Brasileños que muy 

pronto la iglesia va a entrar a la eternidad con CRISTO. Cuidado por favor. Asegúrese que puedan entrar.  

Quiero compartir una segunda visión, recientemente cuando fui a Venezuela. En un movimiento masivo 

que mañana van a ver lo que pasar aquí. Aún más  que en Venezuela, ciudad a ciudad y aquí también. 

Ese avivamiento ha llegado. 

Pero de camino a Venezuela. El veintidós de marzo dos mil veinticuatro. Mientras yo me preparaba para 

ir a avivamiento de Venezuela. EL SEÑOR me habló, sobre LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS. Esta 

vez aquí en esa visión yo estaba parado en la Tierra, y por voz EL SEÑOR dijo, mira EL REY viene del 

Cielo y yo recuerdo que cuando miré en esa dirección vi el momento exacto cuando ÉL llegó.  

Permítanme describirle los detalles siguientes: Yo he visto la corona de oro DEL SEÑOR. En otra visión, 

yo he visto su corona de oro, algo tremendo que alguien diga eso. Eso es algo muy serio que alguien se 

aparezca aquí y que diga que yo he visto esa corona de oro DEL MESÍAS.  

Eso solo te puede informar que el tiempo se acabó. Mira esto ahora. Este día en particular 22 de marzo 

del 2024 cuando ÉL llegó y se paró allí yo vi su corona. Pero debido a la Gloria de su venida se convirtió 

esa corona de oro como diamante o como cristales. Ella era como radiante como el diamante, brillante o 

un vidrio que era bastante claro, y en aquel momento, yo vi a toda la Iglesia siendo jalada desde sus pies 
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arrebatados a los pies de ÉL. Es maravilloso EL MESÍAS. yo vi hasta que sus cabezas y luego una  nube 

y los cubrió ahí adentro y después ellos desaparecieron dentro de la nube. 

La segunda parte que quiero compartirles. Después que la Iglesia es arrebatada. Entonces yo vi a Israel. 

ÉL me mostró a Israel, y me mostró una frontera que había portones, portones de hierro y los soldados 

estaban sentados con sus armas, ellos podían ver a los otros soldados también con sus armas y de 

repente apareció la guerra se desató una guerra muy seria, y disparos serios.  

Y lo que pasó fue lo siguiente, había grande matanza del pueblo de Israel en aquella guerra. Y EL SEÑOR 

me muestra después de que son decapitados, su cabeza llena de sangre se ve. Fue una matanza seria. 

Y EL SEÑOR entonces después mientras yo estaba allí el primer ministro de Israel llegó al frente del 

combate con los soldados y yo recuerdo EL SEÑOR me dijo ve y dile que se salga de aquí. Porque si el 

enemigo se da cuenta que él está aquí van a hacer todo lo posible para atacarlo, yo corrí hacia el primer 

ministro y yo le dije sal de aquí. Y el secretamente se fue. Y Me desperté. 

La tercera parte de esta visión en particular, yo veo a los cuatro jinetes del Apocalipsis y cruzaron de 

frente de mí en esa dirección y EL SEÑOR dijo. Mira los jinetes del Apocalipsis y yo los vi corriendo con 

sus alas, yo espero que ustedes sean lo suficiente maduros para que sepan que ellos tienen alas. Tienen 

alas tienen alas blancas y gloriosas e incluso el caballo negro tiene alas blancas y gloriosas.  Y después 

pasaron y de repente enfrente de mí EL SEÑOR dice he aquí el caballo pálido amarillo. Va corriendo 

estaba corriendo a otra velocidad y de repente el caballo amarillo pálido llegó en frente de mí. Y yo me 

desperté  

Yo quiero utilizar esta conversación aquí para poder lanzar  la instrucción de DIOS a Manaus. Qué está 

diciendo EL SEÑOR, al mostrarme la partida de la Iglesia, lo primero cosa que usted nota 

inmediatamente, usted viendo aquí AL SEÑOR resaltando las vestimentas blancas, lino finísimo 

resplandeciente blanco y limpio en otras palabras corre a mi pueblo bendecido de Manaus, que esta es 

la hora para preparar la vestimenta DEL SEÑOR, que esta es la ahora para preparar el lino finísimo, 

resplandeciente y limpio.  

Vayan conmigo inmediatamente, vamos a empezar este viaje por favor. Apocalipsis 19 6:9. Para lanzar 

este tremendo anuncio de LA VENIDA DEL MESÍAS, y este es un bello  tiempo. Porque yo quiero que 

ustedes estén preparados. Que muchas generaciones de cristianos vieron sus vidas y murieron sin 

escuchar este anuncio, ellos no escucharon el anuncio, por eso ellos viven una vida casual con su 

salvación, eso es algo muy peligroso. Pero ustedes son bendecidos que EL SEÑOR me haya mostrado 

y me envió a anunciarles. 

Apocalipsis 19 6:9 (RVR)  6 Y oí como la voz de una gran multitud, como el estruendo de muchas aguas, 

y como la voz de grandes truenos, que decía: ¡Aleluya, porque el Señor nuestro Dios Todopoderoso reina! 

7 Gocémonos y alegrémonos y démosle gloria; porque han llegado las bodas del Cordero, y su esposa 

se ha preparado. 8 Y a ella se le ha concedido que se vista de lino fino, limpio y resplandeciente; porque 

el lino fino es las acciones justas de los santos. 9 Y el ángel me dijo: Escribe: Bienaventurados los que 

son llamados a la cena de las bodas del Cordero. Y me dijo: Estas son palabras verdaderas de Dios. 

➢ Porque hay esa celebración histórica dentro del Cielo de DIOS, porque ha llegado LAS BODAS 

DEL CORDERO. Y su esposa se ha preparado, en otras palabras, ÉL está diciendo que el día que 

yo soy anunciando, que cuando ese día llegue. Una celebración histórica consume el Cielo y ese 

día llega  y de esa celebración puede saber que el Cielo ha estado esperando por ese día con 
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mucha expectativa y ansiedad, puede saber, que el cielo ha estado viendo el costo de la Cruz, las 

manos traspasadas con los clavos, que ÉL sufrió en la Cruz. 

Entonces puedes saber que el cielo ha estado preguntando. Podemos ver el abuso y el costo de La Cruz. 

¿Pero a dónde está el fruto de la Cruz? Pero por eso ÉL está diciendo que cuando ese día llegue, hay 

celebración histórica dentro del Cielo y la verdad de esa celebración es que cuando llega ese día, y miran 

a la iglesia de Manaus cuando miren a la iglesia de Brasil, ellos miran que ella está lista.  

Y Esta es la razón por la cual celebra. Y dice de la forma que ÉL sabe que ella está lista.  Es por el lino 

finísimo, brillante y limpio. Y después dice Lino finísimo, ÉL dice el lino fino, son las acciones justas de 

los santos de DIOS. Y el ángel dice escribe esto es importante bienaventurados los que son llamados a 

La Cena de las Bodas del Cordero. Las palabras verdaderas de DIOS y me dijo estas son las palabras 

verdaderas de DIOS en otras palabras ÉL es confiable, en otras palabras, en esto puedes depender, esto 

es confiable.  Usted puedes poner tu vida por eso y nunca vas a fallar.   

Escuchas AL SEÑOR diciendo, solamente se trata del lino finísimo que yo vi que todos tienen que vestir, 

ÉL está diciendo que cuando ese día llegué la Iglesia que yo vi que ÉL arrebató en la Iglesia. Que estaba 

vistiendo con la justicia DEL SEÑOR esta iglesia, que se viste con la santidad de DIOS en otras palabras 

EL SEÑOR me ha enviado aquí, para anunciarles a ustedes, que esta es la hora y ustedes son la 

generación que va a preparar el camino. Y EL SEÑOR está diciendo en esta visión. Que el lino finísimo, 

limpio y claro y reluciente es preparado aquí, es preparado ahora, porque JESÚS murió en la Cruz. Y 

cuando ÉL murió en la Cruz. No entonces ÉL te dio el don de la justicia, santidad, entonces porque desde 

que recibimos AL SEÑOR has mantenido tu vestimenta de lino resplandeciente y blanco y limpio.  

Pero tienes tantas manchas en tu vestimenta, EL SEÑOR está diciendo, EL SEÑOR JEHOVÁ está 

diciendo. Usando la misma persona que profetizó el coronavirus, cuando yo dije que un día está viniendo, 

un día terrible cuando EL SEÑOR va a cerrar a toda la Tierra, un día cuando una enfermedad que viene 

de Asia, cerraría a toda la Tierra, eso es tremendo.  

Que puedes dar una profecía global y yo dije los detalles. Que los hospitales iban a estar inundados y 

sumergidos, y dije que iba a haber falta de equipo médico, que los dos doctores iban a tener que hacer 

estudios para encontrar una vacuna y ÉL dijo, que iba a sacudir toda la Tierra. Yo dije que India va a ser 

muy malo. Entonces la misma persona que dio esa profecía y entonces cuatro años después EL SEÑOR 

cumplió la profecía y cerró toda la Tierra.  

Exactamente con los detalles pastores principales, la Iglesia de CRISTO en Manaus en Brasil, yo quiero 

decir esto, que cuando EL SEÑOR habla y ÉL está en los detalles, las Noticias Globales repiten las 

palabras de DIOS en CNN, CBC, Europa están hablando de los detalles. Ellos reportan las palabras que 

vino de Asia y empezaron a reportar que los hospitales estaban muy abrumados, un reporte que faltaban 

máscaras, ellos empezaron a reportar que faltaban ventiladores, empezaron a reportar que faltaban las 

camillas en los centros de cuidados intensivos y la Tierra se cerró.  

Y entonces la misma persona que profetizó las inundaciones globales como en las inundaciones del río 

al sur cuando en enero del año 2023 yo dije. Estaba viniendo inundaciones globales y yo dije va a ser 

histórico y yo mencioné el país de Kenia que no iba a salvarse, y si se dan cuentan mis palabras fueron 

cumplidas y ves cómo le pegó a Kenia. Y mató a mucha gente y mató a mucha gente allí, pegó a África, 

países de África a Europa, Alemania, Japón a India, Asia y entró este continente fue a Río Grande del 

Sur. La misma persona prometiendo que va a haber un día global que iba a cerrar de nuevo la Tierra y 

eso después se cumple y todavía está ocurriendo hasta ahora. Iglesia amada de Manaus la misma 
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persona ha aparecido  aquí, y él está diciendo.  Que hay un día más terrible que viene. Cuando EL 

SEÑOR va a cerrar toda la Tierra, y va a haber crujir de dientes y rodándose en el suelo.  A nivel global. 

¡Aleluya! Hay un día que viene y es por eso que EL SEÑOR me ha traído aquí escuchen bendecido 

pueblo. Yo quiero ir a la escritura principal que habla de la cascada de ese día, y si me permiten hoy por 

la televisión esta noche voy a tratar con dos aspectos esta noche. 

Número 1: Quiero hablar sobre la importancia y buscando el significado evento en el calendario profético 

de DIOS. 

Número 2: Quiero tratar, el proceso de ese día y cuál es la instrucción que viene de allí. Vayan 

inmediatamente conmigo bendecido pueblo. 

Venga conmigo a 1 Tesalonicenses 4:13-18. Esta es la escritura mas importante porque va a describir la 

cascada del día que yo he venido a anunciar, por eso es tan importante estas palabras: 

1 Tesalonicenses 4:13-18 (RVR) 13 Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca de los que 

duermen, para que no os entristezcáis como los otros que no tienen esperanza.  

➢ Dice hermanos y hermanas de nuevo cuando EL SEÑOR ahora quiere hablar sobre El Rapto de 

la Iglesia, el arrebatamiento de la iglesia, para entrar a La Gloria. 

Entonces ahora EL SEÑOR le habla exclusivamente a la Iglesia. ¡Aleluya! Significando que la alianza de 

JESÚS, la alianza de La Sangre de JESÚS es exclusiva para la Iglesia. Significando que EL SEÑOR 

está diciendo que solamente JESÚS es el camino para El Reino DEL PADRE, por eso dice hermanos y 

hermanas es exclusivo es exclusivo para, aquellos que tienen pacto de Sangre con JESÚS. Tiene pacto 

de la Cruz con JESÚS, no hindúes, no musulmanes, solo LA SANGRE DE JESÚS, es para aquellos que 

tienen pactos de la sangre con JESÚS. Esto es serio 

Y si tiene tiempo también vamos a definir quiénes son estos hermanos y hermanas, vas a encontrar, que 

la Iglesia son separados del mundo, separados. ¡Aleluya! Mis hermanos cuando dice mis hermanos y 

hermanas. Está hablando de personas que son separadas del mundo para EL PADRE ¡Aleluya!  

Cuando mis hermanos y hermanas. Acaso está hablando de todos en la Iglesia noooo, porque, por 

ejemplo. Mateo 7:21-23 no, no todo lo que dicen SEÑOR, SEÑOR. En otras palabras, no todos los que 

están en la Iglesia verán El Reino de DIOS. Esto es serio. ¿Solo el decir hermanos y hermanas, quienes 

son ellos? Usted va a descubrir, que estos son los que viven con CRISTO y están sufriendo persecución. 

¡Aleluya! 

Inicia aquí: 

1 Tesalonicenses 4:13-28 (RVR) 13 Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca de los que 

duermen, para que no os entristezcáis como los otros que no tienen esperanza. 14 Porque si creemos 

que Jesús murió y resucitó, así también traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él. 

Cuanto usted va a: 

Efesios 3:12 (RVR) En quien tenemos seguridad y acceso con confianza por medio de la fe en él. 

➢ Encontraron que en el pasado no tenían esperanza, antes de encontrar a CRISTO, estaban 

hablando de personas que no conocen a CRISTO, que no tenía esperanza, el pasado no tenían a 

DIOS, en el pasado estaban separados del pueblo de DIOS. En el pasado ustedes  no, incluidos 
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en la alianza  de la redención eso es lo que ÉL está diciendo para ustedes ÉL dice. Ustedes son 

personas con esperanza en otras palabras está diciendo que nuestra esperanza está en JESÚS.  

Porque si creemos que JESÚS Murió y Resucitó y esta es la esperanza que dice aquí. Y que muchos van 

a ser llevados de aquí. 1 Tesalonicenses 4:14 Porque si creemos que Jesús murió y resucitó, así también 

traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él. 15 Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: 

que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la venida del Señor, no precederemos a los que 

durmieron. 

Déjame explicar dos cosas antes de llegar al mensaje: 

Número uno: En esa instrucción está diciendo número uno, versículo 13,  ÉL está diciendo que debido 

a la promesa que yo estoy anunciando aquí, que hay Resurrección, ÉL diciendo debido a la promesa de 

LA VENIDA DEL MESÍAS, ÉL está diciendo que usted el pueblo de Brasil, el pueblo de Manaus, aquellos 

que son nacidos de nuevo, ahora tienes que vivir tu vida de manera diferente del resto del mundo, ¿por 

qué? Porque usted tiene ahora esperanza, en el pasado tú nos has incluido, pero ahora que tienes la 

alianza de la Redención en esta introducción, para el mensaje de esta noche.  

 Leyendo la escritura y después lo voy a explicar.  

Versículo 14 Porque si creemos que Jesús murió y resucitó, así también traerá Dios con Jesús a los que 

durmieron en él. 

➢ Ahora ustedes pueden entender inmediatamente que EL SEÑOR está  diciendo que la esperanza 

de la Iglesia está  anclada en La Resurrección de JESÚS. En otras palabras, va a ser central 

ahora. Nosotros centramos la Cruz y la Sangre de nuestra vida y ÉL está diciendo. Ese  evento 

que yo he traído es que decretado por EL MISMO SEÑOR.  

Y ÉL dice ciertamente, ÉL trae la seguridad de la certeza en el versículo 15. En otras palabras, está 

diciendo. Que mi profecía, de ver a la iglesia a subir y juntarse con LA GLORIA DEL SEÑOR, y entrando 

al Reino DE DIOS, ÉL está diciendo, Que esa profecía tiene que ser cumplida. ¡Aleluya! 

Y el versículo 16 Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz de arcángel, y con trompeta de 

Dios, descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero. Luego nosotros los que vivimos 

nos callamos quedados 17 Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos 

arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir AL SEÑOR en el aire, y así estaremos siempre 

con el Señor.  18 Por tanto alentados los unos a los otros con estas palabras. 

Esto es muy serio, que EL SEÑOR TODOPODEROSO, me ha enviado a anunciar a esta ciudad de 

Manaus, para anunciar a este tremendo y día histórico inmediatamente. Y lo primero que está diciendo 

es que ÉL estaba diciendo que en este día habrá Resurrección.  

Número 1: Para aquellos que murieron antes del Rapto. 

Número dos:  Dice que van a ver aquellos que van a ser exonerados de la muerte. Una forma esto es 

una forma de recompensarlos a ellos. 

ÉL dice que algunos de aquellos que van a estar caminando fielmente con DIOS, y van a estar en vivos 

ese día llama nosotros la generación que nosotros, nosotros. Nosotros que todavía estamos vivos. La 

generación final antes del Rapto. Yo los he visto ser llevados ÉL dice. Debido a su fidelidad y a su 

Santidad y su Justicia a su Perseverancia. Sin embargo, los ojos de este mundo que no renuncian a 
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JESÚS y dice que EL SEÑOR tiene una manera especial para recompensarlos, que ellos no van a probar 

la muerte. Van a ser exonerados de la muerte.  

Número 2: Va a haber aquellos que no van a probar la muerte. 

Número 3: Usted sabe que el día y la hora no han sido mencionado, en otras palabras, cuando ves que 

la hora y el día no son mencionados, ÉL espera que eso instruya a tu vida. Lo próxima cosa  que usted 

ve allí, está prometiendo la eternidad con EL SEÑOR. Para ser arrebatados con ÉL. Una reunión con ÉL 

después de eso dice alentado los unos a los otros. Qué está diciendo EL SEÑOR, entonces allí es donde 

yo quiero empezar esta noche.  

Ahora yo estoy llegando a ustedes, para anunciar este día santo, en un momento, cuando tiene este tipo 

de noticias aquí. EL SEÑOR me está enviando a una generación, para anunciarles que ÉL está viniendo 

con esta clase de noticias. Esta noticia dice, que con los impuestos deben pagar para el trasplante de 

úteros una persona que es transgénero. EL SEÑOR me está enviando para anunciarles  LA VENIDA DEL 

MESÍAS. Y el vestirse con una Gloriosa vestimenta y la hora de la santidad a una nación, a una 

generación, donde están diciendo, que los que pagan impuestos deben pagar por el trasplante del útero, 

para mujeres transgénero. Esto es lo que dice Asociación Médica de América.  

Ese es el tipo de generación al cual EL SEÑOR me está enviando, es el tipo de Nación en donde EL 

SEÑOR me está enviando para anunciar LA VENIDA DEL MESÍAS. Una Nación donde un joven le va a 

decir a sus padres, que quiere ser una niña, él quiere convertirse en una mujer, y los padres lo deben 

apoyar.  

Quiero que entienda la gravedad de mi venida aquí cuando yo termine hoy. Brasil tiene que entrar al 

arrepentimiento. ÉL está diciendo que un joven, puede abiertamente decir que quiere ser una mujer y 

entrar a una cirugía peligrosa, para su vida y convertirse en una mujer y tomar hormonas y entonces 

ahora dice que necesita un vientre útero, para poder dar a luz a un bebé, oh, sí. Es por eso que yo he 

venido. Entonces ahora entiende porque EL SEÑOR me ha enviado aquí. Para llamar a Brasil, a un día 

nacional de arrepentimiento. El tiempo se acabó.  

Así que, si EL SEÑOR juzgó a Sodoma y Gomorra, EL SEÑOR debe, debe, debe, juzgar. Pero vamos 

ahora paso a paso para la Iglesia ustedes que aman a CRISTO. Cuál es el mensaje en esta visión. Porque 

es que EL SEÑOR me ha enviado a Brasil. Manaus aquí y anunciarles a Brasil que yo he visto la partida 

de la Iglesia. Escuchen amado pueblo. EL está diciendo, que EL SEÑOR tiene un protocolo DIOS 

TODOPODEROSO. Me ha enviado a Manaus para decirle a la iglesia que DIOS TODOPODEROSO 

normalmente antes de traer juicio, siempre tiene que rescatar a su pueblo. ÉL me ha escuchado aquí 

anunciar la salida de la iglesia.  

Para que ustedes entiendan que EL SEÑOR está diciendo que yo he venido a anunciarle a ustedes, que 

muy pronto ÉL va a evacuar a la Iglesia. ÉL está diciendo. Que mi profecía se trataba de Israel, está 

ahora en la televisión el nombre de Israel. Cuando yo anuncié la guerra que venía de Gaza y en este 

país, en donde yo me senté con el embajador de Israel y le dije dos meses antes.  

Yo le dije prepárese para la guerra. ¡Aleluya! Y entonces ocurrió, después de dos meses cuando yo dije 

que, cuando yo dije que había misiles que venían de Irán y ustedes vieron los misiles de Irán, ahora EL 

SEÑOR está diciendo que el tiempo está viniendo, Ahora ÉL tiene que juzgar al mundo 

¿por qué? Porque El Reino de DIOS está viniendo. EL SEÑOR está diciendo que cuando JESÚS Murió 

en La Cruz el prometió a JESÚS, un Trono Glorioso en la Tierra, para reinar sobre las naciones. Y en ese 
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tiempo se ha acercado más y entonces. ÉL me ha mostrado la partida de la Iglesia y me ha enviado a 

Brasil. Para anunciar a la iglesia de Brasil. Que ahora necesitan prepararse deliberadamente para LA 

VENIDA DEL MESÍAS porque el juicio de DIOS viene. 

La Tribulación está llegando y la Iglesia está exenta, la iglesia está excluida de la tribulación, es por eso 

yo he venido aquí y EL SEÑOR está diciendo que cuando ÉL mira a la Iglesia en Brasil y ÉL mira la 

manera como usted está viviendo sus vidas. ÉL dice por favor corra, corra y ¿porque está jugando con la 

santidad? ¿Porque está jugando con la santidad? ÉL está diciendo corra allí y pregúntales, ¿porque estás 

viviendo su vida cristiana ¿como si fallaras de entrar en el Rapto, vas a poder manejar las cosas en la 

tribulación? ¿Por qué? ¿Porque están jugando con la Salvación? ¿Porque está jugando con la Gracia?  

Esta noche va a ser muy profundo, sígame con esto.  

1 Tesalonicense 1: versículos 9 y 10 dice: 

1 Tesalonicenses 1:9-10 (RVR) 9 Porque ellos mismos cuentan de nosotros la manera en que nos 

recibisteis, y cómo os convertisteis de los ídolos a Dios, para servir al Dios vivo y verdadero, 10 y esperar 

de los cielos a su Hijo, al cual resucitó de los muertos, a Jesús, quien nos libra de la ira venidera. 

1 Tesalonicenses 5:9 (RVR) Porque no nos ha puesto Dios para ir así no para alcanzar salvación por 

medio de nuestro señor Jesucristo. 

Apocalipsis 3:10 (RVR) Por cuanto has guardado la palabra de mi paciencia, yo también te guardaré de 

la hora de la prueba que ha de venir sobre el mundo entero, para probar a los que moran sobre la tierra. 

➢ Que está diciendo qué está diciendo EL SEÑOR en esta conversación, a la bendecida iglesia de 

Brasil, hermanos en el Amazonas. EL SEÑOR está diciendo que cuando JESÚS murió por ti. Y 

resucitó por ti, ÉL te salvó. ÉL te salvó a ti que lo has recibido. ÉL lo salvó de la ira venidera. Y ÉL 

está diciendo que la Tribulación que yo he visto, es un tiempo, es un tiempo cuando EL SEÑOR 

va a restaurar a Israel.  

Y yo he visto eso, yo he visto esa tremenda visión del avivamiento de Israel, yo he compartido con los 

pastores principales un poco. Como todo Israel finalmente va a adorar EL MESÍAS. Pero EL SEÑOR está 

diciendo que para ustedes descansen de la Tribulación. Para usted, para los llaman los moradores de la 

Tierra. Estas son las personas que son los habitantes de esta Tierra, se han acomodaron a esta Tierra y 

la han aceptado con todo su pecado, incluso el propósito de la Tribulación Jeremías 30:7 dice será el 

tiempo el angustia de Jacob, en Daniel capítulo 12 versículo 1, es un tiempo de angustia para Israel 

como nunca se había visto.  

Ezequiel 20:32-38, ÉL los va a pasar por la vara. EL SEÑOR me envió aquí para hacerle una pregunta 

¿porque están jugando con la santidad? cuando usted sabe muy bien, que solo ahora, la Iglesia es 

protegida y que después del Rapto yo he descrito acá la matanza. Después del Rapto no hay protección. 

EL SEÑOR está diciendo que esta es la hora para que esta nación salga y empieza a evangelizar a 

JESÚS, La Santidad de JESÚS. 

Número uno: ÉL dice que el juicio viene y DIOS tiene un plan de rescate, el propósito de todo lo que 

estoy anunciando es que El Reino de DIOS viene a liberar la Tierra, liberarla de satanás. En este proceso 

de la Iglesia de arrebatamiento, es muy importante ingrediente en el plan de Redención de DIOS para la 

Iglesia y ÉL está diciendo que en aquel día EL SEÑOR TODOPODEROSO viene a rescatar a su pueblo. 

Vayan conmigo inmediatamente al libro de Génesis capítulo 19:22 dice lo siguiente: 
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Génesis 19:22 (RVR) Date prisa, escápate allá; porque nada podré hacer hasta que hayas llegado allí. 

Por eso fue llamado el nombre de la ciudad, Zoar. Porque nada podría hacer hasta que hayas llegado 

allí. 

➢ Antes que DIOS juzgará Sodoma y Gomorra DIOS salvó a un justo, que DIOS me envió a Manaus 

que DIOS va a salvar a los que son justos, que aquellos que caminen en la Justicia. ÉL los va a 

salvar.  

Nuevamente Génesis 5:24, Enoc dice lo siguiente: 

Génesis 5:24 (RVR ) Caminó, pues, Enoc con Dios, y desapareció, porque le llevó DIOS. 

➢ Este es otro incidente cuando JESÚS rescató a los justos, por ejemplo, el justo de Enoc antes del 

juicio, antes de la inundaciones.  

➢ Yo he visto, el rescate de la Iglesia. Y EL SEÑOR me ha enviado aquí, para anunciarles a ustedes. 

Que empiecen a prepararse para el día que yo estoy anunciado, el que yo he visto que va 

acontecer.  

➢ Que EL SEÑOR está diciendo que también es el día, cuando ÉL ESTÁ VINIENDO para separar 

la verdadera Iglesia. De la Iglesia falsa. ¡Aleluya! 

ÉL está diciendo que es el día cuando JESÚS VIENE a separar a su verdadera Iglesia, por la Iglesia que 

se parece como la iglesia de La odisea. 

Vamos a lidiar con eso en Mateo 7, paso a paso bendecido pueblo. Mateo 7 y hay dos niveles en esta 

conversación y hay dos niveles en esta conversación. 

Mateo 7: 21-23 (RVR)  21 No todo el que me dice: Señor, Señor, entrará en el reino de los cielos, sino el 

que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos. 22 Muchos me dirán en aquel día: Señor, Señor, 

¿no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre echamos fuera demonios, y en tu nombre hicimos muchos 

milagros? 23 Y entonces les declararé: Nunca os conocí; apartaos de mí, hacedores de maldad.”  

➢ Es por eso que EL SEÑOR me ha mandado a Manaus dentro de la iglesia para decirle a la Iglesia 

que hay un día de decepción que viene a la iglesia. Que corra a ellos. Y diles no todos en la iglesia 

van a entrar.  

➢ Qué tipo de mensaje es ese ÉL está diciendo. Solo aquellos, que escogen la Santidad, y la Justicia. 

Solo aquellos que aceptan la persecución y son separados de este mundo entrarán Al Reino de 

DIOS. ÉL está diciendo que hay un día de decepción.  

Hebreos 6:4-6. La importancia de ese día, es el día cuando EL SEÑOR VIENE con su iglesia su verdadera 

iglesia. Yo soy contento que EL SEÑOR me ha enviado a ustedes antes de que ese día ocurra.  

Hebreos 6:4-6 (RVR) 4 Porque es imposible que los que una vez fueron iluminados y gustaron del don 

celestial, y fueron hechos partícipes del Espíritu Santo, 5 y asimismo gustaron de la buena palabra de 

Dios y los poderes del siglo venidero, 6 y recayeron, sean otra vez renovados para arrepentimiento, 

crucificando de nuevo para sí mismos al Hijo de Dios y exponiéndole a vituperio. 

EL SEÑOR advierte lo mismo en Hebreos capítulo 10: 26-31.  EL SEÑOR advierte lo mismo en 2 Pedro 

capítulo 2:19 al 22. ¿Entonces cuál es el mensaje para ustedes bendecido pueblo? EL SEÑOR está 

diciendo que es la hora para tomar tu salvación con más seriedad, que ahora mismo en la Iglesia hay dos 
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congregaciones y EL SEÑOR está diciendo que los pastores principales aquí. Ahora tienen que llamar al 

arrepentimiento en la Iglesia. EL SEÑOR está diciendo. Que el día que yo estoy anunciando, es el día 

cuando ahora EL SEÑOR, finalmente va a revelar al Anticristo e inmediatamente empieza a desarrollar 

el calendario profético para la segunda venida. Entonces EL SEÑOR está diciendo que la hora para el 

arrepentimiento es ahora.  

Entonces cómo se preparan ustedes después de las visiones. Entonces cómo se prepara la Iglesia 

Manaus. Es aquí donde yo quiero tomar mi tiempo ahora.  En esa visión de diciembre 8, 2021 en la noche 

estaba de pie. Yo estaba de pie del lado izquierdo del púlpito en el altar. Yo estaba de pie del lado 

izquierdo. Y de repente. El cielo se abrió. Y EL SEÑOR bajó un púlpito de madera, rápidamente.  

Un púlpito de madera del Cielo. Yo estoy de pie del lado izquierdo  del altar. Se abrió el cielo y de repente, 

EL SEÑOR bajó un púlpito de madera del cielo y después de eso por voz, con su misma voz, EL SEÑOR 

dice tómalo con la posición del mismo púlpito. El 8 de diciembre entonces del año 2021. Y yo recuerdo, 

que el púlpito de madera, el diseño no es moderno,. Tenía un diseño antiguo y después de estas visiones 

que he compartido, cual es la instrucción. ¿Cómo es que la Iglesia de Brasil debe prepararse? 

El  8 diciembre del año 2021 el Cielo se abrió el bajo el púlpito de madera rápidamente y entonces por 

voz ÉL dijo, toma y colócalo en la posición de púlpito. Y cuando yo miré allí yo vi otro púlpito allí. Un 

púlpito moderno posmoderno de vidrio, de un azul marino. Y tenía una parte así y otra parte así.  y cuando 

yo miré este púlpito ÉL me está diciendo que lo reemplazará yo me di cuenta que estaba quebrado, 

estaba quebrado de abajo hacia arriba. Y cuando yo estaba ahí, la quebradura estaba en dos partes hacia 

arriba. Ahora tiene que escucharme muy bien.  

Porque yo les conté las visiones yo recorrí a través de las visiones para poder llegar aquí yo creo que 

esto es lo más importante ahora. ¿Cuál es la instrucción para la Iglesia? La visión de la Iglesia arrebatada. 

Cuerpos Gloriosos, vestimentas gloriosas,, que cuando yo miré ese púlpito que estaba allí que estaba 

quebrado y después que tenía vidrio moderno, pero del momento que yo lo levanté así para ponerlo allí. 

El otro púlpito se desapareció. ¡Aleluya! Cuando yo me di cuenta, que las mano de DIOS PADRE también 

están sosteniendo el púlpito de madera y lo posicionamos, a la posición del púlpito y después de eso me 

desperté.  

Cómo se prepara la iglesia de Brasil. En esa conversación donde EL SEÑOR me ha mostrado El Rapto 

de la Iglesia, La Resurrección de aquellos que se han dormido, la glorificación de ellos, y ellos están 

entrando al Cielo. Y otro para aquellos que están despiertos, su traslado, su glorificación para unirlos con 

EL SEÑOR y tras leerlos al cielo. ¿Cuál es la instrucción? escuchen con mucho cuidado, bendecido 

pueblo.  Lo siguiente Apocalipsis 14 ¿cómo prepararse ahora? Catorce versículo 6 en esta noche 

tremenda incluso aquellos que están conectados en la televisión. No se preocupe que yo les voy a explicar 

muy claramente, lo importante es la instrucción. 

Apocalipsis 14:6-7 (RVR) 6 Vi volar por en medio del cielo a otro ángel, que tenía el evangelio eterno 

para predicarlo a los moradores de la tierra, a toda nación, tribu, lengua y pueblo, 7 diciendo a gran voz: 

Temed a Dios, y dadle gloria, porque la hora de su juicio ha llegado; y adorad a aquel que hizo el cielo y 

la tierra, el mar y las fuentes de las aguas.  

En mi Versión dice el Evangelio Eterno para proclamar aquellos que habitan en la tierra, a toda nación, 

tribu, lengua y pueblo. 7 diciendo a gran voz: Temed a Dios, y dadle gloria, porque la hora de su juicio ha 

llegado; y adorad a aquel que hizo el cielo y la tierra, el mar y las fuentes de las aguas.  
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Escuchen todo cómo se deben preparar después que EL SEÑOR ha pronunciado que El Rapto está 

viniendo al mismo tiempo que trae gran inundación al Rio Grande del Sur, la misma voz que trajo la 

inundación al Río Grande del Sur está hablando ahora.  

Significando que incluso esto también se va a cumplir, entonces, ¿cómo se preparan?. EL SEÑOR está 

diciendo que la salvación y la Gracia que ÉL nos dio aquellos que han aceptado a CRISTO, La Salvación 

de La Gracia. Que la primera cosa que la Salvación de la Gracia hace en la vida del creyente.  Es de 

entregar el temor de DIOS al corazón de la Iglesia. ¡Aleluya!  

EL SEÑOR está diciendo que la manera que Brasil debe prepararse para el arrebatamiento de la iglesia 

a Brasil post moderna y Argentina que está mirando y estoy también consciente que Europa está 

sintonizado, pues también estoy consciente que Australia está conectada y todo África y Asia esto no 

solamente Brasil es todo el mundo EL SEÑOR está diciendo que cuando el anunciado que EL MESÍAS 

está viniendo que la manera como debe prepararse para que no sean decepcionados es decir que 

regresen a lo básico de la salvación y ÉL está diciendo la primer cosa que la salvación de la Gracia está 

supuesto a liberar su corazón es el temor de DIOS, es el temor, de DIOS en otras palabras EL SEÑOR 

está diciendo que ÉL me ha enviado a Manaus para anunciar a la iglesia de Manaus que el tiempo para  

restaura el temor del SEÑOR en la Iglesia, es ahora. 

Es el tiempo, oh sí, de colocar el temor de DIOS como ustedes se deben preparar después del anuncio 

me está diciendo que el Evangelio Eterno que recibimos, la salvación de CRISTO que cuando recibimos 

en el orden de prioridades, lo que la Salvación debe liberar, y que debe dar en cambio. O lo que debe 

ocurrir en tu vida es decirme que desde el momento en que recibes a JESÚS, empiezas a caminar en el 

temor de DIOS, EL SEÑOR está diciendo que necesitamos restaurar el temor de DIOS de regreso a 

nuestro corazón.  

Y si miras a la iglesia de Brasil ahora, que cuando tú entras en las naciones de Brasil ahora, la primero 

cosa que te das cuenta cuando miras a los cristianos es la falta del temor de DIOS. Entonces EL SEÑOR 

está diciendo que necesitamos volver al temor de DIOS como cristianos.  

Número uno: Y cuando tenemos AL SEÑOR ahora vamos a vivir para EL SEÑOR. 

Número dos: Está diciendo que ahora debemos y necesitamos dar Gloria a DIOS con nuestras vidas.  

ÉL está diciendo que esta es la hora, cuando los cristianos ahora tienen que levantarse y tiene que 

empezar dándole la Gloria a DIOS con sus vidas. Cómo te preparas: 

•  Está diciendo que no puedes vivir como ateos y esperar entrar al Reino de DIOS.  

• EL SEÑOR está diciendo, que no pueden vivir como enemigos de DIOS y esperar entrar Al Reino de 

DIOS.  

• EL SEÑOR está diciendo no puedes vivir como aquellos que no conocen AL SEÑOR y esperar entrar 

al Reino de DIOS.  

Bendecidos somos porque hemos sido comprados y este es el tiempo. Y EL ESPÍRITU SANTO te tiene 

que ayudar.  Ahora y darte cuenta que tú no eres tú dueño, que tú has sido comprado, porque el anuncio 

ha sido hecho que EL MESÍAS está viniendo. Ahora te tienes que hacer la pregunta. ¿Como mi vida le 

da Gloria a DIOS?.  Porque está diciendo que la salvación verdadera de la Cruz, le trae Gloria a DIOS.  

EL SEÑOR está diciendo, cuando el ángel estaba pronunciando la salvación de La Cruz ÉL dice, temer 

a DIOS, darle Gloria y ÉL está diciendo porque la hora de su juicio ha llegado. En otras palabras, EL 
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SEÑOR está diciendo. Que ahora es cuando la Iglesia tiene que saber que DIOS, juzga el pecado que 

DIOS juzgó el pecado en el jardín del Edén. Y juzgó el pecado en el día de Noe cuando la gente se 

convirtió en malvada y maldiciente. ÉL juzgó toda la tierra y la Biblia dice que el mundo estaba lleno. 

DIOS juzga el pecado. Manaus, Brasil EL SEÑOR está diciendo que paren de jugar con el pecado. Paren 

de jugar con el pecado, que ahora usted tiene que tomar su Salvación más seriamente y ustedes deben 

comprender que DIOS juzga el pecado.  

Tu espíritu juega con el pecado en la iglesia, DIOS va a juzgar el pecado dentro de la Iglesia.  Oh, sí. ÉL 

está diciendo, que cuando tú miras al cristiano de hoy, entonces viven como que DIOS dejó de juzgar el 

pecado. Si miras a los cristianos de Brasil, simplemente empezando la manera como se visten, ellos se 

visten como que DIOS van a entender, es como si DIOS dejó de juzgar el pecado. Cómo te preparas 

cuando el anunció ha sido hecho que EL MESÍAS ESTÁ VINIENDO.  

ÉL dice DIOS juzga el pecado y si, ÉL está diciendo que apártense del pecado. DIOS juzga el pecado. 

En Brasil EL SEÑOR me mostró las iglesias de homosexuales. En el sueño esa Nación necesitan llamar 

a un día de arrepentimiento nacional. El día cuando todo el mundo va al estadio y se arrepiente de sus 

pecados, porque EL SEÑOR está diciendo, que la Salvación que tú recibes, tiene que instruir que DIOS 

juzga el pecado, lo juzgó en el jardín del Edén. Lo juzgó en los días de Noé, y lo jugó en el día de la Torre 

de Babel, ÉL juzgó el pecado en Sodoma y Gomorra, juzgó el pecado en Egipto, y lo juzgó en Judá, y 

ellos entraron al cautiverio en Babilonia. Lo juzgó cuando los asirios los atacaron y cuando fue JESÚS 

fue Crucificado. Y ÉL está diciendo que ÉL regresará a juzgar el pecado. ÉL está diciendo aléjense del 

pecado. EL SEÑOR está diciendo que tenemos que regresar a la obediencia AL SEÑOR. Volver a la 

salvación cristiana, EL SEÑOR está diciendo que debemos ahora regresar al temor de DIOS y el Costo 

de la Salvación.  

El costo que JESÚS pagó. Que ahora puedas caminar con el temor de DIOS. En Brasil ahora mismo hay 

muchos falsos profetas en el púlpito. DIOS está llamando para el arrepentimiento. EL SEÑOR está 

diciendo hay muchos falsos apóstoles en el púlpito. EL SEÑOR está diciendo que debemos regresar para 

la salvación original del temor de DIOS. EL SEÑOR está diciendo que la salvación en esta Tierra ha sido 

comprometida, por el modernismo. Entonces EL SEÑOR está diciendo el temor de DIOS. Que ahora 

tenemos que empezar a darle Gloria a DIOS con nuestras vidas.  

Que ahora debemos obtenernos de pecar porque sabemos que EL SEÑOR juzga el pecado. EL SEÑOR 

está diciendo que tenemos que regresar a la Salvación de la obediencia. EL SEÑOR está diciendo que 

DIOS JEHOVÁ ES SANTO, SANTO, SANTO. Antes hoy y para siempre. DIOS ES SANTO.   

En el versículo 8: Otro ángel le siguió, diciendo: Ha caído, ha caído Babilonia, la gran ciudad, porque ha 

hecho beber a todas las naciones del vino del furor de su fornicación. Ha caído ha caído 9 Y el tercer 

ángel los siguió, diciendo a gran voz: Si alguno adora a la bestia y a su imagen, y recibe la marca en su 

frente o en su mano. 10 él también beberá del vino de la ira de Dios, que ha sido vaciado puro en el cáliz 

de su ira; y será atormentado con fuego y azufre delante de los santos ángeles y del Cordero; 11 y el 

humo de su tormento sube por los siglos de los siglos. Y no tienen reposo de día ni de noche los que 

adoran a la bestia y a su imagen, ni nadie que reciba la marca de su nombre.  

Ahora como usted se prepara cuando EL SEÑOR anunció que EL MESÍAS está viniendo que la Salvación 

que hemos recibido, se ve claramente que JESÚS nos salvó del infierno. Que la salvación que recibimos 

viene claramente, que el infierno no es un una broma. ÉL está diciendo que cuando miras a la iglesia de 

Brasil ahora, el enemigo a trivializado la gravedad del infierno.  
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DIOS está diciendo que el infierno es eterno. Que Brasil debe entender, que cualquiera que entra en el 

infierno no sale de allí. Nadie saldrá de allí. EL SEÑOR está diciendo que ahora debemos prepararnos 

para El Reino de DIOS. Deliberadamente, pero rechazando el pecado.  

EL SEÑOR está diciendo que el enemigo ha mentido, como si el infierno fuera algo trivial. Cuando entras 

a Brasil, y cuando miras a los cristianos en Brasil, yo lloro por ellos, porque, yo sé que el que entra en el 

infierno, ustedes van a permanecer allí para siempre.  

EL SEÑOR está diciendo que necesitan convocar un arrepentimiento en este país y EL SEÑOR está 

diciendo que este mensaje esta profecía debe causar ahora tomar tu salvación más seriamente. Y EL 

está diciendo que el día que yo estoy anunciando en Manaus nadie conoce el día ni la hora yo les estoy 

diciendo mientras la gente va a decir paz y seguridad de repente paf, destrucción repentina, en esta Tierra 

EL SEÑOR me ha enviado, que cuando ese día suceda la destrucción no caiga sobre ti porque me está 

diciendo porque para ustedes hermanos y hermanas usted no vive en la oscuridad y que ese día nos lo 

sorprenda.  

Que lo está diciendo solo aquellos que están en la oscuridad que cuando ese día llegue, paf destrucción 

los golpeará, pero para ustedes EL SEÑOR está diciendo ahora les está diciendo a ustedes que el día y 

la hora no lo saben. Y ÉL está diciendo que eso debe instruir en sus vidas y que quiere que sepas que 

en cualquier momento JESÚS puede llegar. ÉL está diciendo y usted debe esperar a JESÚS en cada 

segundo.  

Por eso es EL SEÑOR me ha traído aquí. EL SEÑOR me ha traído aquí, para que cuando ustedes 

escuchen este anuncio, ahora usted pueda vivir su vida preparándose para EL MESÍAS diariamente. Que 

cuando ese día llegue, ustedes podrán entrar. EL SEÑOR usa el ejemplo de alguien que perdió su alma 

eternamente. para instruir a la iglesia acerca de este día. y está diciendo recuerda a la esposa de Lot. Y  

ÉL está diciendo que muchos cristianos en Brasil, por causa del placer temporal, ellos vendieron su 

herencia. ¡Aleluya!  

El momento de la verdad ahora. EL está diciendo que los peligros de la vida en Brasil aquí, el peligro de 

la mundanalidad de la Iglesia.  El Peligro del modernismo en esta sociedad. Está diciendo, algo que es 

totalmente inevitable. Todo puede entrar a la tribulación, todos pueden evitar entrar al lago de fuego.  

Pero está diciendo, cuando mira a la vida de los brasileros en la Iglesia, EL dice diles que se arrepientan, 

porque el mundo ha entrado a la Iglesia, los cristianos están viviendo una  salvación posmoderna, los 

cristianos en Brasil non soportan la persecución. EL SEÑOR está diciendo recuerda la esposa de Lot, 

porque ella amaba  al mundo, como la Iglesia en Brasil hoy ama al mundo.  EL SEÑOR está diciendo. 

Que la opinión pública no será importante en aquel día.  EL SEÑOR, está diciendo que es hora de nacer 

de nuevo apropiadamente. Corre para Amazonias, y parece y ve a la iglesia de Manaus y que hagan un 

llamado para el arrepentimiento.  

Octubre 18, 2021 en esa visión acerca de 12 metros de mí, yo vi la visión DEL SEÑOR, y en esa visión 

yo vi la Gloria DEL SEÑOR a 12 metros de mí, y cuando yo vi la Gloria de DIOS, y ÉL habló con su voz 

misma. ¿Y que dijo? EL dijo ve y diles a estas personas, que cuando El Rapto tome lugar, tendrán cuerpos 

como el mío. Pero yo podía ver que ÉL estaba Glorioso allí.  

Así que, en otras palabras. Ve y diles este pueblo que cuando El Rapto suceda ellos tendrán cuerpos 

Gloriosos como el mío. En otras palabras, corre para Manaus, y anuncie a todo el Brasil, que EL SEÑOR 

promete Gloria, para liberar, Gloria Eterna. Ve allí y diles que EL SEÑOR dice: Que ÉL entregar la 

promesa de La Gloria ÉL va a cumplir esta promesa en otras palabras ÉL está diciendo. Que yo he visto 
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la Iglesia en Brasil, Yo he visto la Iglesia en Brasil y que cuando yo los vi yo porque ellos están enfocados 

en otra cosa, ve a Manaus y ponte de pie delante de ellos y pregúntales. Iglesia de CRISTO en Brasil 

cómo es que no has visto el tesoro enorme que EL SEÑOR ha puesto delante de vosotros. Corre a Brasil 

y diles que no hay mayor tesoro que la Gloria prometida. ÉL está diciendo corre a Manaus yo tengo mi 

Iglesia amada allí y diles que el más grande tesoro que es preciso que se enfoquen y es la gloria 

prometida. ¡Aleluya!  

Entonces después con su mano.  ÉL escribió un capítulo 1 Juan versículo cuatro tres del versículo 2 él 

dice lo siguiente:  

1 Juan 3:2 (RVR)  2 Amados, ahora somos hijos de Dios, y aún no se ha manifestado lo que hemos de 

ser; pero sabemos que cuando él se manifieste, seremos semejantes a él, porque le veremos tal como él 

es. 3 Y todo aquel que tiene esta esperanza en él, se purifica a sí mismo, así como él es puro. 

➢ Está diciendo, que ÉL le prometió a la Iglesia la Gloria, Y ÉL está diciendo que él ha estado 

observando a la iglesia en Brasil por un largo tiempo, y yo he visto que no se están enfocando en 

lo que es correcto, yo he visto que están predicando un evangelio horizontal, y están enfocados 

en  la iglesia aquí y ahora.  

➢ El evangelio de la prosperidad, teología liberal, liberalismo en la Salvación. ÉL está diciendo están 

enfocando en otras cosas, ÉL está diciendo. Corre a Brasil y diles qué hay una Gloria Prometida,  

De Glorias bonitas, EL SEÑOR ha prometido un cuerpo Glorioso, EL SEÑOR en sus promesas ha 

prometido una eternidad gloriosa y ÉL está diciendo esto debería hacer que estemos entusiasmados por 

su reino. ÉL está diciendo que EL SEÑOR le ha prometido a la Iglesia la Nueva Jerusalén, la ciudad  

GLORIOSA, EL SEÑOR ÉL lo prometió a la Iglesia, el Nuevo Cielo y la Nueva Tierra, EL SEÑOR ha 

prometido a la Iglesia, un Reino. Que es lo que EL SEÑOR está diciendo ahora, ÉL está diciendo que la 

Iglesia en esta hora, debe enfocarse en la Gloria que es prometida.  

EL SEÑOR está diciendo, que  los santos del Antiguo Testamento, cuando simplemente escucharon que 

EL MESÍAS ÉL iba a morir y a resucitar e iba a ser Glorificado. Ellos solamente escucharon la profecías, 

pero ellos no vieron AL MESÍAS, muriendo por nuestros pecados. Ellos simplemente lo escucharon, un 

día en el futuro, que EL MESÍAS VENDRÍA a Israel. Y vendría una Gloriosa Resurrección. Y debido a esa 

promesa, estaban dispuestos a entregar sus vidas y acabar con sus vidas. 

Así que quienes son estos a los que EL SEÑOR ha prometieron una Resurrección Gloriosa, un Cuerpo 

Glorioso. ÉL está diciendo, que mientras usted comparta el sufrimiento de CRISTO. El momento de la 

verdad. En el país en el modernismo de Brasil, EL SEÑOR está diciendo, que la perseverancia, si usted 

escoge caminar santo y cambiar su vida. Entonces el mundo te va a atacarlo y que usted debe perseverar 

y que EL SEÑOR lo ayudará, pero está diciendo, aquellos que comparten en sus sufrimientos, ellos 

compartirán también en su Gloria.  

Y ÉL está diciendo, que, debido a la Gloria prometida, nuestra ciudadanía ha cambiado, ciudadanía a los 

cielos y, por lo tanto, podemos estar preparándonos para nuestro Reino, no es solamente para Kenia 

porque ahora, todos están preguntando literalmente ahora están preguntando cómo me puedo preparar, 

¡Aleluya! Así que EL SEÑOR está diciendo incluso Brasil deliberadamente detenerte a siempre encajar 

en este mundo, debes separarse del mundo, porque El Reino de los Cielos está cerca y ÉL está diciendo 

en esta tremenda conversación en El Rapto ÉL está diciendo que aquellos que mueren están dormidos, 

En otras palabras, que hay que rendir cuentas, que hay un momento de rendir cuentas está viniendo hay 
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qué rendir cuentas en un momento. DIOS te va a preguntar, como viviste tu vida permítame finalizar y 

permítame finalizar con un versículo.  

Hebreos 9:27-28 (RVR) 27 Y de la manera que está establecido para los hombres que mueran una sola 

vez, y después de esto el juicio, 28 así también Cristo fue ofrecido una sola vez para llevar los pecados 

de muchos; y aparecerá por segunda vez, sin relación con el pecado, para salvar a los que le esperan. 

➢ La vida después de esta Tierra. EL SEÑOR está diciendo que sean muy cuidadosos. 

➢  Qué número uno, que nadie vive aquí para siempre, por lo tanto, debemos prepararnos para la 

vida después de esta Tierra. EL SEÑOR está diciéndolo, para aquellos que esperan por ÉL.   

Así que ahora vamos a comenzar por los que están esperando por EL SEÑOR. Y DOS resumen esto es 

lo que hemos visto en el día de hoy: Número uno: Que el reino de DIOS está viniendo.\  EL SEÑOR está 

diciendo, que El Reino de DIOS debe venir. Y está diciendo, que, en el plan de redención de DIOS, ÉL 

ha preparado El Rapto de la iglesia, como el rescate para su pueblo antes del juicio.  

Aquel que está hablando con ustedes, trajo el coronavirus, trajo el virus del Zika, trajo las inundaciones, 

la guerra en Ucrania, la guerra en Gaza, así que EL SEÑOR está diciendo. Que el juicio de DIOS está 

viniendo. Debe venir. Y es por eso que DIOS en su protocolo, ÉL se prepara para evacuar a su pueblo, 

de la misma manera que ÉL evacuó a Enoc. De la misma manera que evacuó Noe. EL SEÑOR está 

diciendo que la tribulación que está viniendo no es para la Iglesia.  

Pero yo simplemente estoy resumiéndolos lo que hemos visto hoy. Que la tribulación no es para la Iglesia. 

Pero EL SEÑOR está diciendo, que cuando ÉL VE la Iglesia de hoy, ella está en pecado, sin embargo, 

sin santidad nadie verá AL SEÑOR. EL SEÑOR está diciendo, que la Iglesia se está comportando como 

si quisieran entrar en la tribulación. EL SEÑOR está diciendo, que en la tribulación no hay protección.  

Apocalipsis 6:9-11 (RVR)  9 Cuando abrió el quinto sello, vi bajo el altar las almas de los que habían 

sido muertos por causa de la palabra de Dios y por el testimonio que tenían. 10  Y clamaban a gran voz, 

diciendo: ¿Hasta cuándo, Señor, santo y verdadero, no juzgas y vengas nuestra sangre en los que moran 

en la tierra? 11 Y se les dieron vestiduras blancas, y se les dijo que descansasen todavía un poco de 

tiempo, hasta que se completara el número de sus consiervos y sus hermanos, que también habían de 

ser muertos como ellos. 

EL SEÑOR está diciendo que en Daniel capítulo 9, versículo veinticuatro y veintisiete, después de la 

semana número sesenta y nueve, EL SEÑOR detuvo el reloj, y la era de la Iglesia comenzó. Y EL SEÑOR 

está diciendo. Que en Daniel capítulo 9 versículo 27 es para Israel. Ustedes pueden ver su noticiero 

ahora mismo, que la tribulación, es para que EL SEÑOR restaure a Israel. No es para la Iglesia.  

Así que EL SEÑOR está diciendo, que ahora mismo, segunda de Tesalonicenses capítulo 2 versículo 6 

al 7.  La Iglesia está protegida.  

2 Tesalonicenses 2:6-7 (RVR) 6 Y ahora vosotros sabéis lo que lo detiene, a fin de que a su debido 

tiempo se manifieste. 7 Porque ya está en acción el misterio de la iniquidad; solo que hay quien al presente 

lo detiene, hasta que él a su vez sea quitado de en medio. 

➢ EL SEÑOR está diciendo en lo que hemos visto esta noche ÉL está diciendo, que la edad de la 

Iglesia, está pronto a llegar a su fin. EL SEÑOR, diciendo corre a Manaus y anuncia a la Iglesia 

que la era de la Iglesia y está a punto de irse y que durante la era de la Iglesia, la Iglesia está 

protegida ahora mismo. 
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Pero está diciendo después del Rapto, ellos le clamaron AL SEÑOR y le dijeron SEÑOR cuándo vengarás 

nuestra Sangre y EL SEÑOR MISMO, les respondió esperad un poquito más. Yo quiero que vuestros 

consiervos hermanos y hermanas también sean decapitados. ¡Aleluya! EL SEÑOR está diciendo que la 

era de la Iglesia está a punto de llegar a su fin, así que prepárense ahora EL SEÑOR está diciendo que 

la dispensación de la Gracia no va a durar por siempre.  

Tito 2:11-15 de finalizar con esto luego recibiremos AL SEÑOR. 

Tito 2:11-15 (RVR)  Porque la gracia de Dios se ha manifestado para salvación a todos los hombres. 

➢ Permite repetir, ¿cómo usted se prepara? Usted debe nacer de nuevo apropiadamente, y dice que 

cuando usted nacido de nuevo apropiadamente, esta salvación va a instruir lo siguiente: 

Tito 2:12 (RVR) Enseñándonos que, renunciando a la impiedad y a los deseos mundanos, vivamos en 

este siglo sobria, justa y piadosamente. 

➢ Y nos enseña a decir no para las impiedades y luego dice que esa salvación de la Gracia nos 

enseña a vivir una vida con dominio propio, justa, limpia, piadosamente en esta era presente. 

Significando, que la salvación que usted recibió, debería demostrar lo que el pecado es. Y 

deberían enseñarle a evitar el pecado. DIOS está diciendo que esta Salvación, debería enseñarle 

lo que es la santidad.  Y debería enseñarle escoger la santidad. 

Tito 2:13: Aguardando la esperanza bienaventurada y la manifestación gloriosa de nuestro gran Dios y 

Salvador Jesucristo. 

➢ Cómo se prepara usted para el día que yo les he anunciado aquí, está diciendo al nacer de nuevo 

apropiadamente. Que, si usted ha sido sometido a la verdadera Gracia, la verdadera Gracia, le 

enseña a la Iglesia para decir no al pecado. EL SEÑOR está diciendo que la manera para 

prepararse es nacer de nuevo apropiadamente.  

Al recibir la verdadera Gracia, la razón por la cual yo he traído la verdadera Gracia, es porque ahora 

mismo en Brasil hay una Gracia falsa, una gracia falsa que le enseña a la iglesia a acomodar el pecado.  

Es por eso que EL PROFETA ESTÁ VINIENDO. 

EL SEÑOR está diciendo que mi profecía se cumplirá. Y está diciendo cómo prepararse para ese día 

para LA VENIDA DEL MESÍAS. Mientras toda la Tierra va a ser cerrada, ahí las personas están corriendo 

de arriba para abajo aquellos que se quedaron atrás. permítame mostrarles esto, en aquella  visión. EL 

SEÑOR me mostró  como el sol,  pero posteriormente me di cuenta que no era el sol y  luego ÉL POR 

VOZ DIJO: Mira EL MESÍAS está viniendo y la Iglesia allí fuera no está lista. 

Y me dejó saber que la Iglesia allí fuera no estaba lista. Y luego la siguiente cosa que sucedió y estaba 

viniendo del otro lado y luego como un rayo cayó del otro lado y de repente me encontré a mí mismo en 

el suelo y yo estaba rodando en el polvo y crujiendo mis dientes, y yo estaba llorando ¡wow, wow! desde 

mi interior muy profundo estaba llorando, Así que yo quiero anunciarle a Brasil que yo he visto lo que les 

pasará a los cristianos que fallen en entrar Al Rapto de la iglesia, como ellos van a rodar en el suelo y a 

crujir los dientes. Así que EL SEÑOR está diciendo, entonces cómo te preparas, va a ser muy importante, 

para que en ese día no estes dando vueltas allí en el polvo crujiendo tus dientes.  

EL SEÑOR está diciendo al ser nacido de nuevo apropiadamente. EL SEÑOR está diciendo al recibir la 

verdadera Gracia. Porque ahora en Brasil hay una Gracia falsa que los cristianos han tomado, y esa falsa 
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Gracia, les dicen a ellos que está bien pueden acomodar el pecado. Esa Gracia falsa dice oh, DIOS va a 

entender. Y es por esta razón cómo prepararse para ese día, es recibir la verdadera Gracia.  

Y Tito capítulo dos, la verdadera Salvación de la Gracia nos enseñará a decir no a la impiedad y también 

nos enseñará a decir no a los deseos mundanos. Y si nos enseñará a decir sí a la santidad y nos enseñará 

a decir sí al temor a DIOS. Y añade en el versículo 13 que la verdadera salvación de la Gracia te enseñará 

que EL MESÍAS está viniendo. Que usted tiene que prepararse y esperar por EL MESÍAS.  

Así que si usted ve un país como todo Europa, Australia, Estados Unidos o Canadá y la Iglesia no está 

esperando por JESÚS entonces usted se da cuenta que ellos deben ser nacidos de nuevo 

apropiadamente.  

Cuando usted encuentra una iglesia como Brasil, cuando ellos no están esperando por EL MESÍAS que 

ellos necesitan ser nacidos de nuevo apropiadamente diciendo.  

Tito 2:14 (RVR) Quien se dio a sí mismo por nosotros para redimirnos de toda iniquidad y purificar para 

sí un pueblo propio, celoso de buenas obras. 

➢ Bendecido pueblo EL SEÑOR está diciendo que hay una necesidad de arrepentimiento en la 

iglesia, porque ÉL está diciendo que la verdadera salvación de la Gracia, va a purificar a las 

naciones, purificará a la Iglesia, va a purificar a la comunidad, purificará esta sociedad. 

Y quiero finalizar con algo en el Versículo 15,  que hay una garantía que este Rapto acontecerá. ÉL está 

diciendo, que, por las propias palabras DEL SEÑOR, por la misma Palabra de DIOS. EL está diciendo 

que el Rapto fue decretado por palabra misma de DIOS. Y cuando dice que aquellos que están dormidos 

ciertamente no lo precederemos aquellos que murieron. 

En Juan capítulo catorce, SEÑOR MISMO, ÉL prometió que prepararía un lugar para nosotros, y que 

regrese y que regresaría a tomarnos. De acuerdo a la misma promesa DE DIOS, ÉL prometió que ese 

evento acontecería. Y ustedes saben que la Biblia dice que la autoridad y la Palabra de DIOS que cuando 

ÉL libera su palabra debe cumplir, así como fue liberada EL SEÑOR está diciendo que la autoridad DEL 

SEÑOR está en la fidelidad DEL SEÑOR por Su Palabra.  

Que cuando DIOS habla, EL MESÍAS vendría y moriría por nosotros, EL MESÍAS se apareció, y murió 

por nosotros, que cuando DIOS prometió, que EL MESÍAS RESUCITARIA PARA USTEDES, EL MESÍAS 

ciertamente Resucitó. EL SEÑOR está diciendo, que es una garantía, estrictamente basado en palabras 

de DIOS, este Rapto tendrá lugar. 

Numero 2; EL SEÑOR está diciendo, estrictamente basado en los tiempos bíblicos, Enoc fue raptado EL 

SEÑOR está diciendo, JESÚS FUE ARREBATADO. EL SEÑOR está diciendo a un punto Pablo fue 

arrebatado. EL SEÑOR está diciendo este es su tiempo ahora, esta vez es para la Iglesia. EL SEÑOR 

está diciendo, estrictamente basado en la fidelidad de DIOS en Su Justicia. Si no la aceptas, solo queda 

ser decapitado y asesinado con las personas malvadas durante la Tribulación así que El Rapto va a 

acontecer. 

EL SEÑOR está diciendo que el Cielo y la Tierra se irán y vendrán, pero su palabra, ni siquiera una coma, 

será perdida. EL MESÍAS está viniendo. Y EL SEÑOR está diciendo, que EL ESPÍRITU SANTO tiene un 

rol, que EL ESPÍRITU SANTO tiene un rol. Que ahora mismo está protegiendo a la Iglesia, Y él está 

diciendo que Las condiciones para la iglesia va a cambiar. Pueden ver ustedes en sus propios 

televisiones. ÉL está diciendo Israel en este momento está desesperada por paz, y que ven ustedes en 

los noticieros. Todo el mundo está en contra de Israel. E Israel, ahora está desesperadamente 
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necesitando por la paz. Las condiciones para la tribulación están dadas, preparemos el camino EL 

MESÍAS ESTÁ VINIENDO.  El día que yo he anunciado, este día llegará a todos por favor este día llegará.  

EL SEÑOR está diciendo que la eternidad está siendo determinada aquí y ahora, así que ahora escuché 

pueden escoger ser santos, y caminar en justicia, y abrazar el arrepentimiento, y luego se verá el Reino 

de DIOS, EL SEÑOR está diciendo. Que lino fino resplandeciente y limpio, que ellos buscaban a medida 

que iban hacia arriba, está siendo preparado aquí. EL SEÑOR está diciendo que bendecidos son aquellos 

que son invitados a Las Bodas del Cordero.  

EL SEÑOR está diciendo que no todos los que están en la iglesia entrarán Al Reino de DIOS, no todos. 

¡Ay, ay, ay! Es por eso que yo he venido. Yo he visto la entrada de la iglesia, pero la Iglesia que yo vi es 

una iglesia Santa. 

Yo voy a orar por todos aquí y mañana será muy masivo, será un servicio de sanidad, como nunca he 

visto. Así que ahora escuchen la eternidad. EL SEÑOR está diciendo EL SEÑOR está diciendo que ahora 

que debemos regresar a la salvación original.  La salvación original de la Cruz y la Sangre. Y está diciendo 

no tenemos que rechazar la Salvación moderna, que usted ve que está llena en la iglesia de Brasil. EL 

SEÑOR está diciendo que la tribulación será insoportable, así que no lo intente, solamente prepárense 

ahora, EL SEÑOR está diciendo que, en esta hora, la naciones que están preparando para El Reino de 

DIOS que hay de Brasil.   

EL SEÑOR está diciendo todo lo llamaron un día Nacional de Arrepentimiento. EL SEÑOR está diciendo 

que el homosexualismo es pecado. EL SEÑOR está diciendo que la Iglesia en Brasil toda la Nación tienen 

que convocar a una arrepentimiento Nacional  de Arrepentimiento, debido al homosexualismo, EL 

SEÑOR está diciendo: Si ÉL juzgó a Sodoma y Gomorra entonces ÉL debe juzgar a Brasil.  

EL SEÑOR está diciendo que Sodoma y Gomorra no hicieron ese día de orgullo homosexual. Pero Brasil 

ha roto el récord del orgullo gay.  EL SEÑOR está diciendo, que ÉL va a juzgar esta Nación, y por voz 

cuando yo estaba en San Pablo ÉL dijo es por eso que yo debo juzgar esta Tierra. Y ÉL me mostró el 

hombre que ha convertido en mujer, EL SEÑOR está diciendo la Iglesia en Brasil está cómoda. Sin 

embargo y usted debería estar ansioso, debido a la condición de la Tierra. EL SEÑOR está diciendo que 

usted debe involucrar a los políticos. De llamarlos y decirles que vengan a ese Arrepentimiento Nacional 

EL SEÑOR está diciendo que aquel que está hablando aquí con ustedes ahora es el mismo que juzgó a 

México con terremotos, por causa a la adoración a la Santa Muerte.  

Y yo les advertí a ellos y de la misma manera que le estoy advirtiendo a ustedes aquí hoy.  Entonces de 

la misma manera que yo le advertí a México. De la misma manera que yo les advertí a chile cuando Chile. 

Cuando EL SEÑOR me envió a ellos para que se arrepintieran.  Por favor así que dejen que Brasil se 

arrepienta del homosexualismo.  

Que el avivamiento pueda empezar. Y que podamos preparar el camino para LA VENIDA DEL MESÍAS.  

EL SEÑOR está diciendo a medida que finalizó. El infierno no fue destinado, ni fue diseñado para ustedes. 

Fue diseñado para el Diablo y sus demonios. Así que seamos nacidos de nuevo apropiadamente. y 

rechacemos la maldad, Y escojamos la Santidad y escojamos el temor a DIOS y darle gloria, y vivir una 

vida separada y luego en ese día, el resultado será diferente.  

Aquellos que quieran recibir AL SEÑOR levanten sus manos. 
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ORACION DE SALVACIÓN:  

Repitan fuertemente,  

MI SEÑOR JESUCRISTO yo me arrepiento mi SEÑOR JESÚS y yo te recibo mi SEÑOR JESÚS, SEÑOR 

hoy me alejo del pecado, y yo te recibo mi SEÑOR para que puedas cambiar mi vida, y lléname con EL 

ESPÍRITU SANTO y establece tu palabra en mi vida, SEÑOR JESUCRISTO por favor escribe mi nombre 

en el Libro de la Vida. SEÑOR dame cero tolerancia para el pecado en EL PODEROSO NOMBRE DE 

JESÚS yo te recibo mi SEÑOR JESÚS, y yo soy nacido de nuevo. ¡Aleluya! 

Que EL SEÑOR los bendiga y aquellos que escucharon esto bendecido pueblo EL MESÍAS está viniendo 

y es tiempo de separarse el pecado, es tiempo de ser nacido de nuevo apropiadamente y rechazar el 

pecado deliberadamente, al caminar en santidad al tener a DIOS y darle la Gloria.  

Gracias que EL SEÑOR los bendiga. DIOS bendigo a su familia EN EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS 

no se vayan antes de que bendiga sus familias yo bendigo a sus hijos EN EL PODEROSO NOMBRE DE 

JESÚS, yo bendigo sus matrimonios EN EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS, yo bendigo su salud en 

EL NOMBRE PODEROSO NOMBRE DE JESÚS yo bendigo su provisión EN EL PODEROSO NOMBRE 

DE JESÚS yo bendigo su Eternidad en El Glorioso Reino de DIOS en EL PODEROSO NOMBRE DE 

JESÚS que EL SEÑOR los pueda guiar y guardar y construir su familia, hijos y construir a sus hijos y 

darle buena salud y darles santidad y darle un ministerio para que puedan alcanzar esa Nación. EN EL 

PODEROSO NOMBRE DE JESÚS. Amén. 

 

 

 

ENSEÑANZA 

https://www.youtube.com/live/A6Djnb9KrtE?si=EO_NYOFVUBhpWgbc 

 

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana. 

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina 

Sitio Web en Español: http://arrepienteteypreparaelcamino.org 

 laescaleraalcielo.org 

Radio Español: https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen   https://s2.radio.co/s73352a1cf/low 

En inglés: www.repentandpreparetheway.org         https://www.jesusislordradio.info 
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